



Heerbrugg, im März 2022

Einladung zur Theateraufführung „G. von Berlichingen“

Die Theatergruppe der Kanti Heerbrugg lädt nach einem Jahr mit Videoaufführung zum ersten Mal wieder in die Aula der Kanti ein. Ich freue mich deshalb, dir unseren gemeinsamen Theaterbesuch am Samstag, **30. April 2022**, anzukündigen.

Das Stück war eigentlich für das Jahr 2021 zum Anlass von 50 Jahren Frauenstimmrecht geplant, nun kommt es leicht verspätet auf die Bühne der Kanti Heerbrugg. In der gekürzten und umgeschriebenen Fassung ist G. von Berlichingen weiblich und kämpft für die Freiheit, wobei sie sich mächtig verrennt... Wir sind gespannt, was die Gruppe aus Goethes Freiheitsdrama «Götz von Berlichingen» gemacht hat.

Wir treffen uns um 19.20 Uhr (Aufführungsbeginn ist um 19.30 Uhr) beim EhV-Banner in der Eingangshalle.

Bist du dabei? Dann freue ich mich über deine
Anmeldung bis zum 24. April 2022 per Mail an mich.

Für den Fall, dass es eine kurzfristige Planänderung geben sollte, bitte ich dich, kurz vor der Veranstaltung nochmals auf der Homepage (www.ksh.edu/personen/ehemaligenverein) zu prüfen, ob wir den Theaterbesuch wie angekündigt durchführen können.

Hoffentlich bis bald an der Kanti und herzliche Grüsse

Ramona Breu
Präsidentin EhV